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АННОТАЦИЯ 

 

Раннее материнство как социально-психологическая проблема и пути 

ее решения: аннотация к дипломной работе / Дарья Андреевна Холмачева; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. Е.В. Самаль.  

Объект исследования – раннее материнство 

Предмет исследования – взаимосвязь и особенности тревожности и 

удовлетворенности браком у женщин, рано ставших матерью (17-18 лет), по 

сравнению с женщинами, ставшими матерью в 26-27 лет. 

Цель исследования – выявить особенности тревожности и 

удовлетворенности браком у женщин в разном возрастном периоде 

материнства, включая раннее материнство  

Основные результаты. Существует взаимосвязь между тревожностью 

и удовлетворенностью браком у женщин, рано ставших матерью (17-18 лет). 

Чем выше тревожность данных женщин, чем ниже у них удовлетворенность 

браком. Существуют различия в личностной и ситуативной тревожности у 

женщин, рано ставших матерью, и у женщин, ставших матерью в 26-27 лет. 

У женщин, рано ставших матерью, показатели личностной и ситуативной 

тревожности достоверно выше. Проведение систематической 

профилактической работы при взаимодействии семьи и специалистов будет 

способствовать повышению уровня культуры несовершеннолетних в 

вопросах семьи, брака, раннего материнства, здоровому образу жизни. Это 

будет способствовать сексуальной и социальной зрелости 

несовершеннолетних.  

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 
использованных источников из 51 наименования. Общий объем дипломной 

работы – 50 страниц. 

Ключевые слова: МАТЕРИНСТВО, РАННЕЕ МАТЕРИНСТВО, 

ТРЕВОЖНОСТЬ, ЛИЧНОСТНАЯ ТРЕВОЖНОСТЬ, РЕАКТИВНАЯ 

ТРЕВОЖНОСТЬ, БРАК, УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ БРАКОМ, 

СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ ТРЕНИНГ 

 

Early motherhood as a socio-psychological problem and ways to solve it / 

Darya Khalmachova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social Work and Rehabilitation; scientific adviser E.V. Samal. 

Object of research: early motherhood 

Subject of research: the relationship and characteristics of anxiety and 

marital satisfaction in women who became mothers early (17-18 years) in 

comparison with women who became mothers in 26-27 years old 
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Purpose of research: to reveal the peculiarities of anxiety and marital 

satisfaction in women in different maternal age periods, including earlier 

motherhood 

The results. There is a relationship between anxiety and marital satisfaction 

in women who became mothers early (17-18 years). The higher is the anxiety of 

these women, the lower is their marital satisfaction. There are differences in 

personal and situational anxiety in women who became mothers early and in 

women who became mothers at 26-27 years old. The indicators of personal and 

situational anxiety in women who became mothers early are significantly higher. 

Systematic preventive work in the interaction of family and specialists will help to 

increase the level of culture of minors in matters of family, marriage, early 

motherhood and a healthy lifestyle. Such work will contribute to the sexual and 

social maturity of minors. 

Keywords: MOTHERHOOD, EARLY MOTHERHOOD, ANXIETY, 

PERSONAL ANXIETY, REACTIVE ANXIETY, MARRIAGE, MARITAL 

SATISFACTION, SOCIO-PSYCHOLOGICAL TRAINING 
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